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ПРАЗДНИК Как правильно подарить женщине цветы 15

МОСКОВСКИЙ 27 февраля 2019 года. Виктория Горинова (слева) и Екатерина Шандараева на целый месяц едут в сочинский 
образовательный центр «Сириус». А все потому, что они по-настоящему классно рисуют.

Сочи ждет наших художниц
6

Сегодня, 1 марта, праздник. Вы не знали? И тем не менее. Отмечаем День 
кошек. Так что, если у вас в доме обитает это хвостатое, усатое и очень 
своенравное животное, поздравьте его. Порадуйте новой игрушкой или 
вкусным угощением. Вполне вероятно, что кошка оценит. Хотя... может 
просто с пренебрежением посмотреть. Они такие! А вот сотрудники Воро-
новской библиотеки при Доме культуры «Дружба» проведут сегодня даже 
инфоурок, приуроченный к празднованию Международного дня кошек. 
Если вы придете сюда к 15:00, то узнаете все о разных породах и повадках 
представителей семейства кошачьих, а также как нужно ухаживать 
за питомцами, чтоб им было у вас хорошо. 

Кошка — друг человека

Больше школ 
и детских садов
В 2019 году в Новой Москве 
запланировано строитель-
ство 31 объекта социальной 
инфраструктуры. Такие дан-
ные 27 февраля озвучил гла-
ва Департамента развития 
новых территорий Москвы 
Владимир Жидкин на пресс–
конференции в Информаци-
онном центре правительства 
Москвы. Социальная сфера, 
по его словам, остается од-
ним из приоритетов разви-
тия Новой Москвы. За более 
чем шесть лет на присоеди-
ненных территориях воз-
ведено более 60 социальных 
объектов. 
— А в ближайшие три года 
эту цифру нам предстоит 
удвоить, — подчеркнул Вла-
димир Жидкин.
Так, в 2019 году в ТиНАО 
появится 7 школ на 4,6 ты-
сячи мест и 7 детских 
садов на 1,5 тысячи мест. 
Эти объек ты возведут за счет 
средств городского бюджета. 
Еще 8 школ и 8 детских са-
дов, а также одну поликлини-
ку построят за счет средств 
частных инвесторов. Среди 
объектов глава департамента 
выделил строящийся адми-
нистративно-деловой центр 
в Коммунарке у одноимен-
ной станции метро, откры-
тие которой запланировано 
на конец весны — начало 
лета 2019 года.

Главное
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НАШИ СТРАНИЧКИ В СОЦСЕТЯХ
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Проект продления Кали-
нинско-Солнцевской линии 
Московского метрополитена 
до аэропорта Внуково на-
правлен на публичные слуша-
ния. Об этом в понедельник, 
25 февраля, сообщили в пресс-
службе председателя Коми-
тета по архитектуре и градо-
строительству города Москвы 
(Моском архитектуры) Юлианы 
Княжевской.

— Разработан проект планировки тер-
ритории линейного объекта — продле-
ние Калининско-Солнцевской линии 
Московского метрополитена от станции 
«Рассказовка» до станции «Внуково». 
Проект направлен на публичные слуша-
ния для обсуждения с жителям, — сооб-
щила Княжевская.
По ее словам, продление Калининско-
Солнцевской линии предусмотрено от 
станции «Рассказовка» вдоль Боровского 
шоссе с выходом к аэропорту Внуково. 
На участке, протяженность которого со-
ставляет 5,2 километра, запланировано 
строительство двух станций. Станция 
«Пыхтино» будет находиться в районе 
жилого комплекса «Солнцево Парк» и де-
ревни Пыхтино, еще одну станцию возве-
дут вблизи аэропорта Внуково. Планиру-
ется, что пассажиропоток обеих станций 
в утренний час пик составит от 10 до 
12 тысяч человек.
От станции «Рассказовка» линия трасси-
руется вдоль Боровского шоссе под тер-
риториями поселения Внуковское и вы-
ходит к аэропорту Внуково. Трассировка 
предусмотрена в подземном исполне-

нии, исключая участок пересечения реки 
Ликовы, где предполагается сооружение 
метромоста. При этом станция «Внуко-
во» будет наземной и интегрированной 
с инфраструктурой аэропорта.
— У авиапассажиров, встречающих 
и провожающих, появится возможность 
выбрать для поездки в аэропорт опти-
мальный маршрут и удобный вид транс-
порта — метрополитен, аэроэкспресс 
с Киевского направления МЖД, — рас-
сказала Юлиана Княжевская.
Маршруты наземного транспорта будут 
скорректированы, сократится время под-
воза пассажиров к станциям метро. На 
поездке в центр из аэропорта и поселе-
ний Новомосковского округа горожане 
сэкономят 15–20 минут.
— Ввод нового участка Калининско-
Солнцевской ветки серьезно улучшит 
транспортную инфраструктуру для тер-
риторий Троицкого и Новомосковского 
округов, в том числе расположенных 
вдоль Боровского и Киевского 
шоссе. Учитывая прогно-
зируемый рост пасса-
жиропотока в аэро-
порт Внуково до 
17 миллионов 
человек в год, 
появление до-
полнительно-
го скоростного 
транспорта су-
щественно сни-
зит нагрузку на 
улично-дорож-
ную сеть столицы. 
К тому же за счет 
снижения интенсив-
ности транспортных по-
токов вероятно улучшение 
и экологической ситуации в северо-за-
падной части города, в том числе по Бо-
ровскому и Киевскому шоссе, — заключи-
ла Княжевская.

Мария Кафанова 
newokruga@vm.ru Глава Москомархитектуры Юлиана Княжевская.

ТРАНСПОРТ

Метро шагает 
по ТиНАО

ПЕТР БИРЮКОВ
Заместитель мэра Москвы 

по вопросам ЖКХ и благоустройства

Внеплановое об-
следование состо-
яния и работоспо-
собности систем 

газоснабжения 
жилых домов про-
должается. К на-
стоящему момен-

ту обследовано 
19 871 строение, 
то есть 100 про-
центов. Прове-

рено газовое обо-
рудование более 
чем в миллионе 
квартир — это 
около 60 процен-
тов от общего 

количества. Выяв-
лены случаи нару-
шений жильцами 
правил пользова-

ния газовыми при-
борами и газом. 

По результатам 
обследования 
были устране-
ны утечки газа 
на 1816 газовых 

приборах.

Посадим именные деревья Школьники учатся самопроверке 
330 тысяч деревьев и кустарников 
планируют высадить в столице по ак-
ции «Миллион деревьев» в 2019 году 
и еще 30 тысяч — по программе 
«Наше дерево». Глава сто-
личного Департамента при-
родопользования и охраны 
окружающей среды Антон 
Кульбачевский (на фото) 
пояснил, что новый семей-
но-экологический проект 
позволит родителям сажать 
именные деревья.

За весь период проведения акции «Мил-
лион деревьев» с 2013 года в столице поса-
дили более 100 тысяч деревьев и 2,2 мил-
лиона кустарников, рассказал глава 
департамента на пресс-конференции 
в Информационном центре правитель-
ства Москвы.

— Дополнительно озеленено более 
18 тысяч дворов. В 2018 году в рамках 
акции «Миллион деревьев» было вы-
сажено более 350 тысяч деревьев и ку-

старников, — добавил 
Кульбачевский, отметив, 
что озеленение проводили 
не только по этой акции. 
Дополнительно высадили 
3304 дерева взамен утра-
ченных из-за аномальных 
погодных условий. Кро-
ме этих акций, набирают 
обороты и программы по 

раздельному сбору мусора, правильной 
утилизации, в том числе хвойных де-
ревьев. Например, участники проекта 
«Разделяй и используй» за прошлый год 
собрали более 37 тонн отходов.

Марина Зайцева 
newokruga@vm.ru

Московские школьники учатся про-
верять себя самостоятельно. И в этом 
им помогает сервис самоподготовки 
и самопроверки «Мои достижения». 
За три года через него было проведено 
порядка 300 тысяч диагностик.

Руководитель Центра независимой диа-
гностики Богдан Легостаев во время 
пресс-конференции в столичном Депар-
таменте образования и науки отметил, 
что сервис «Мои достижения» позволяет 
школьникам проверить свой уровень зна-
ний в удобное ему время и в любом месте. 
Для этого нужен лишь смартфон, планшет 
или компьютер с доступом в интернет.
— Это позволяет выявлять проблемы 
в знаниях, выстраивать образователь-
ные траектории и формировать культуру 
самооценивания и академической чест-
ности школьников, — подчеркнул Лего-

стаев. — Вспомним, как выглядели наши 
проверочные работы в школе — простые 
задания, изложенные сухим текстом. Ша-
блоны наших заданий — это графика, ви-
део в формате «360», работа с оператив-
ными картами. А сразу после выполнения 
работы школьник сразу получает под-
робную информацию, с чем он справил-
ся и не справился. Не менее успешными 
считаются и тренировочные диагностики 
в формате ЕГЭ и ОГЭ, они проходят с пол-
ным соблюдением процедуры и провер-
кой экспертами предметных комиссий 
Государственной итоговой аттестации. 
Как отметил директор Московского цен-
тра качества образования Павел Кузьмин, 
во время сдачи диагностики соблюдается 
вся процедура экзамена: прохождение че-
рез рамки металлоискателей и другое.

Марина Зайцева 
newokruga@vm.ru

Юлиана 
Княжевская: 
«Над рекой 

Ликовой появится 
новый метромост»
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Представители Общественной 
палаты столицы совместно 
с сотрудниками Центра каче-
ства городской среды впервые 
организовали форум «Новая 
Москва: центр нового качества 
жизни». 

Форум организовали в виде дискуссион-
ных площадок. Их посвятили вопросам 
жилищно-коммунального хозяйства, 
строительству и реновации, улучшению 
городской среды, социальному развитию 
и экологии. Активисты, муниципальные 
депутаты, общественные советники, ди-
ректора образовательных и культурных 
учреждений смогли выска-
зать свои предложения по 
развитию региона, которые 
5 марта представят на IX Мо-
сковском гражданском фору-
ме «Мой город — мой район. 
Перспективы развития».
— Этот форум поможет ру-
ководству столицы услышать 
голос жителей Троицкого 
и Новомосковского административных 
округов. Итоги работ каждой дискусси-
онной площадки мы отразили в резолю-
ции, которая через несколько дней бу-
дет уже представлена на рассмотрение 
мэру, — говорит председатель комиссии 

Общественной палаты Москвы по ЖКХ, 
капитальному ремонту и вопросам 
местного самоуправления Александр 
Козлов (на фото). — Наша главная за-
дача — наладить взаимодействие между 
представителями власти и гражданско-
го общества. 
В резолюции, которую приняли по ито-
гам форума, внесли предложения, ка-
сающиеся всех сфер жизни. В том чис-
ле предлагается обеспечить 
общественный контроль за 
капитальным ремонтом. Вне-
сено предложение по созда-
нию общественного штаба, 
который будет проводить 
контроль за реновацией. 
Представители этой структу-
ры будут проводить заседания 
и отвечать на все волнующие 
вопросы, возникающие у граждан, всту-
пивших в программу. Последнее пред-
ложение внесла жительница дома № 29 

1-го микрорайона поселения 
Московский Анна Тисакова. 
— Вокруг реновации ходит 
много слухов. Хочется ясно-
сти, а также появления той 
структуры, которая сможет 
развеять складывающиеся 
мифы, — говорит Анна Тиса-
кова. 
Создание общественного 

штаба по этому вопросу поддержали все 
присутствующие, в том числе и префект 
ТиНАО Дмитрий Набокин. Такое пред-
ложение будет в числе первых выдвинуто 
властям города на IX Московском граж-
данском форуме. 

Кроме этого, в ходе дискуссии участни-
ки внесли предложение по подключе-
нию территории ТиНАО к электронным 
сервисам портала «Наш город». Это по-
может местным жителям получать тот 
набор различных услуг, которым поль-
зуются представители старой Москвы. 
— Территория ТиНАО очень большая. 
Важно не допустить того, чтобы жите-
ли отдаленных поселений чувствова-

ли себя менее комфортно, чем пред-
ставители старой Москвы. И в первую 
очередь это касается вопросов предо-
ставления различных услуг, — коммен-
тирует Козлов. 
На дискуссионной площадке, посвящен-
ной обсуждению вопросов социальной 
сферы, главной темой стала доступность 
сфер культуры, спорта и здравоохране-
ния для жителей ТиНАО. Были внесены 
предложения о развитии коммуникаций 
между социально значимыми объекта-
ми. В их число входят строительство но-
вых дорог и обеспечение жителей окру-
га всеми необходимыми условиями для 
комфортного передвижения по террито-
рии Новой Москвы. 

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

В деревнях Сосенки, Нико-
ло-Хованское, Прокшино, 
Летово, Ларево, Зименки 
и Макарово поселения 
Сосенское отремонтируют 
более 20 колодцев. Специ-
алисты покрасят ограж-
дения и заменят ведра. 
В шахтах проведут сани-
тарную обработку, а также 
сделают микробиологиче-
ский и химический анали-
зы воды.

ФАКТ

Бабушки 
со спицами

Главная дорога 
ведет к дому

Молодежная палата Михай-
лово-Ярцевского с 7 марта 
запускает проект для пред-
ставительниц старшего 
поколения.

— Мы проведем специаль-
ные встречи — жительницы 
свяжут одежду и игрушки. 
Будет организовано чаепи-
тие, на котором наши ребята 
вместе с бабушками обсудят 
события и жизнь людей со-
ветских времен. Женщины 
серебряного возраста дадут 
советы молодому поколе-
нию, — поделился председа-
тель Молодежной палаты Ми-
хайлово-Ярцевского Сергей 
Смолин. Встречи будут про-
ходить раз в неделю в течение 
месяца в администрации.

Нелли Казарян 
newokruga@vm.ru

На участке автодороги 
от МКАД до поселка Ком-
мунарка завершен мон-
таж пролетных строений 
эстакады левоповоротного 
съезда с Калужского шоссе 
в сторону области.

Об этом сообщил руково-
дитель городского Депар-
тамента строительства 
Андрей Бочкарев. 
— Сейчас ведутся песко-
струйная обработка поверх-
ностей, сварочные работы, 
крепление болтовых соедине-
ний, — добавил он.
С введением в эксплуата-
цию автомобильной дороги 
МКАД — Коммунарка — 
аэропорт Остафьево улуч-
шится транспортное сообще-
ние между поселениями 
Сосенским, Воскресенским, 
Десеновским и Рязановским. 
Также станет более удобным 
подъезд к аэропорту Оста-
фьево.

Виталий Мезенцев
newokruga@vm.ru

1 февраля 2019 года. Открытие нового детского сада в поселке Знамя Октября.

ГОРОД

Глас народа услышат 

ЖИТЕЛИ ОТДАЛЕННЫХ 
ПОСЕЛЕНИЙ ДОЛЖНЫ 
ЧУВСТВОВАТЬ СЕБЯ 
КОМФОРТНО
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НОВОСТИ ПОСЕЛЕНИЙ 
ОДНОЙ СТРОКОЙ

Московский: Со-
трудники ДК «Москов-
ский» выяснили, нужен 
ли жителям старше 
40 лет кружок на-
родного танца. По ре-
зультатам голосования 
из 300 человек 65 про-
центов поддержали 
инициативу. Ансамбль 
получил название 
«Сударушка». Перво-
майское: Костюмиро-
ванный литературный 
бал пройдет 6 марта 
в Троицкой право-
славной школе. Дети 
исполнят танцы эпохи 
XIX века и покажут 
театральную постанов-
ку. Краснопахор-
ское: Совет ветеранов 
совместно с сотруд-
никами спортивного 
комплекса «Красная 
Пахра» 5 марта про-
ведут спартакиаду 
для представителей 
старшего поколения 
и жителей с ограничен-
ными возможностями 
здоровья. Рязанов-
ское: В Доме культу-
ры «Десна» 12 марта 
состоится Первый 
всероссийский кон-
курс талантов детей, 
молодежи и взрослых 
«Таланты Родины». 
Роговское: Ученица 
спортклуба «Монолит» 
Яна Мишина 3 марта 
выступит на открытом 
турнире по дзюдо 
«А ну-ка, девушки!» 
Соревнования соберут 
в Подольске участниц 
со всей России.

Защита прав 
потребителей
15 марта во всем мире от-
мечается День защиты прав 
потребителей.

По случаю праздника со-
трудники территориального 
отдела Управления Роспотреб-
надзора по Москве в ТиНАО 
4 марта с 12:00 до 16:00 будут 
консультировать всех жела-
ющих по актуальным вопро-
сам защиты потребительских 
прав и законных интересов 
при приобретении товаров 
и оказании услуг по адресу: 
ул. Хабарова, 2. 18 марта 
специалисты проведут при-
ем в МФЦ поселения Мос-
рентген. 5 марта получить 
консультацию можно по теле-
фону горячей линии 
(495) 718-95-30.

Лана Васнецова 
newokruga@vm.ru

27 февраля 2019 года. Внуковское. Префект Троицкого и Новомосковкого округов Дмитрий 
Набокин во время встречи с жителями.

ДИАЛОГМолодые районы 
развиваются 27 февраля в школе № 1788 

прошла встреча префекта 
ТиНАО Дмитрия Набокина с жи-
телями поселения Внуковское.

В начале встречи жителям показали пре-
зентацию, посвященную развитию посе-
ления. За шесть лет во Внуковском введе-
но в эксплуатацию 105 многоквартирных 

домов, специалисты обновили существу-
ющие и построили новые современные 
детские площадки. В конце 2018 года  
благоустроили парк «Рассказовка», ко-
торый еще до официального открытия 
стал любимым местом отдыха жите-
лей и гостей поселения. Ожидается от-

крытие еще одного парка — на берегу 
реки Ликовы, где, помимо прочего, зара-

ботает лодочная станция. 
Продолжается и строительство соцобъ-
ектов. В 2021 году планируется откры-
тие школы на 1650 мест в микрорайо-
не Переделкино Ближнее. Детский сад 
в «Солнцево Парке» будет введен в экс-
плуатацию через год. Также вскоре здесь 
начнется строительство новой школы. 
В ЖК «Внуково 2016/2017» ждет от-
крытия новый детский сад на 220 мест. 
Своих первых воспитанников он примет 
1 сентября. К слову, после летних кани-
кул здесь заработает и новая школа. 
В ЖК «Рассказово» готовится к открытию 
детский сад на 300 мест.
— В итоге на территории поселения 
будут функционировать девять школ 
и 16 детских садов, — подвел итог Дми-
трий Набокин. 
Говоря о медицинских учреждениях, 
префект отметил, что к 2021 году в по-
селении появится новая поликлиника на 
750 посещений в смену со станцией ско-
рой помощи.
Когда пришло время ответов на вопросы, 
первым к префекту обратился представи-
тель жилого комплекса «Солнцево Парк» 
Николай Шарапов. Его интересовало раз-
витие транспортной инфраструктуры. 
— В 2022 году планируются запуск и прод-
ление Калининско-Солнцевской линии 
метро, — ответил Дмитрий Набокин. — 
Также строится дублер Внуковского шос-
се. А в 2022 году построят Московский 
центральный диаметр-4 Королев — Апре-
левка. С его запуском по Киевскому на-
правлению МЖД начнут курсировать 
поезда «Иволга». Все это обеспечит эффек-
тивный транспортный каркас поселения.
Вопросы, касающиеся обслуживания 
объектов улично-дорожной сети, волно-
вали жителей микрорайона Переделки-
но Ближнее. До сих пор не все объекты 
переданы городу. Отсюда — некачествен-
ная уборка дорог и прочие проблемы.
— Рассматривается вопрос передачи 
объектов на баланс администрации, — 
рассказал префект.  
Вопросы озеленения микрорайона Пере-
делкино Ближнее затронула местная жи-
тельница Наталья Грибинюк. Женщина 
пожаловалась, что из-за низкого каче-
ства почвы деревья и кустарники возле 
ее дома-новостройки плохо прижива-
ются. В ответ Дмитрий Набокин дал по-
ручение застройщику провести весной 
инвентаризацию и принять меры. 

Алина Зинина
newokruga@vm.ru

Префект ТиНАО 
Дмитрий 
Набокин: 

«Строительство 
социальных 

объектов будет 
продолжаться»
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«Новые округа» продолжают рубрику, где вы можете 
задать важный для вас вопрос и получить ответ. 
Мы вместе делаем ТиНАО лучше! 

овы
дать
ы вм

«Но
зад
Мы

27 февраля 2019 года. Щербинка. 
Жительница дома № 3 по улице Спортивной 
Галина Танцура показывает обновленную 
плитку на четвертом этаже.

Игорь Горов из поселения Роговское:
С поля на дорогу к моему дому нанесло 
снега, когда ветры были сильные. Теперь 
к моему участку ни пройти ни проехать.
Отвечает замглавы администрации по-
селения Роговское Елена Хотовицкая:
Специалисты подрядной организации 
расчистили от снега подъезд к участку 
Игоря Александровича фронтальным 
погрузчиком.

Юлия Ковырзанова из городского окру-
га Щербинка:
Во втором подъезде дома № 3 по ули-
це Спортивной во время капре-
монта на четвертом этаже 
рабочие разбили напольную 
плитку. Кто теперь будет 
ее менять? В управляющей 
компании на заявления 
не реагируют и, судя 
по всему, ничего предпри-
нимать не собираются. 
Отвечает замглавы 
администрации городско-
го округа Щербинка Роман 
Бондаренко:
Уважаемая Юлия Игоревна! 
По вашему обращению управля-
ющая организация в полном объеме 

выполнила работы по восстановлению 
плиточного покрытия четвертого этажа 
по указанному адресу. Приносим свои 
извинения за доставленные неудобства.

Путь освободили от снега

Подъезд стал чистым 
и уютным

РАБОЧИЕ 
ЗАМЕНИЛИ 
ПЛИТКУ, РАЗБИТУЮ 
ВО ВРЕМЯ 
КАПРЕМОНТА

Маргарита Богомолова из поселка завода Мосрентген поселения Мосрентген:
Я уже не раз жаловалась в управляющую компанию на протечку козырька в четвертом 
подъезде дома № 36. Может, хоть вы сможете их расшевелить? Я уже не знаю, к кому 
еще обратиться за помощью по этому вопросу.
Отвечает замглавы администрации поселения Мосрентген Олег Мастеров:
Уважаемая Маргарита Геннадьевна! Специалисты управляющей компании провели рабо-
ты по текущему ремонту козырька по адресу, указанному в вашем обращении. Протечку, 
о которой вы сообщили, они устранили. Дополнительно хочу отметить, что капитальный 
ремонт входных групп дома № 36 поселка завода Мосрентген управляющая компания 
планирует осуществить в апреле текущего года.

Специалисты залатали «плачущий» козырек

Звоните и рассказывайте о своих проблемах по телефону (499) 557-04-24 (доб. 222, 250)

Ирина Ромашова из деревни 
Руднево поселения Новофе-
доровское:
Планируется ли строитель-
ство детской площадки в на-
шей деревне? Мы уже давно 
ждем, когда для ребятни 
создадут место для игр.
Отвечает замглавы админи-
страции поселения Новофе-
доровское Сергей Молчанов:
Уважаемая Ирина Влади-
мировна, ждать осталось 
недолго. Устройство дет-
ской спортивной площадки 
в деревне Руднево заплани-
ровано в рамках проведения 
работ по благоустройству 
территории жилой застрой-
ки поселения 2019 года. Ее 
установят по адресу: улица 
Светлая, возле владения 26.

Ждать детской 
площадки осталось 
недолго

Светлана Селезнева из ра-
бочего поселка Киевский по-
селения Киевский:
Во втором подъезде дома 
№ 16 нет пандуса. Как же 
выходить на улицу и воз-
вращаться домой маломо-
бильным жильцам и мамам 
с колясками, пока мужья 
на работе? Ведь на посторон-
нюю помощь рассчитывать 
приходится не всегда. 
Отвечает первый замглавы 
администрации поселения 
Киевский Иван Обухов:
Уважаемая Светлана Григо-
рьевна! Создание комфорт-
ных условий для маломо-
бильных граждан является 
одной из приоритетных за-
дач. По вашему обращению 
управляющая компания про-
вела работы по устройству 
пандуса во втором подъезде 
дома № 16.

Удобный спуск
для мам 
с колясками

Не приносят почту? 127015, Москва, 
Бумажный проезд, 
14, строение 2 
«Новые округа»Расскажите об этом нам! Журналисты помогут решить проблему! 
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и выполнила задание, неплохо срисовав 
петуха с картинки. Тогда я и поняла, что 
дочь нужно отдавать в художественную 
школу. 
Больше всего Вике нравится рисовать 
маслом на холсте: результат работы ви-
ден сразу.  
— Изначально девочки обе хотели пи-
сать свои дипломные работы акварелью. 
В этой технике они преуспели благодаря 
выездам на пленэр. Но, чтобы не состав-
лять друг другу серьезной конкуренции, 
от этой затеи пришлось отказаться, — 
рассказывает Александра Грачева. 
Вике особенно хорошо удаются портре-
ты. Но ограничиваться лишь изображе-
ниями людей школьница не хочет, а пла-
нирует их... лечить. 
— Химия и биология — мои любимые 
предметы, — признается Вика. — Я, ко-
нечно, подам документы в художествен-
ное, но загадывать ничего не буду. 
Катя и Вика во многом похожи. Они не 
просто дружат: вместе ходят рисовать 
и даже учатся в одной школе. Катя — 
круглая отличница. У Вики только одна 
четверка — появилась в прошлом году по 
обществознанию. А вот в художке дела 
обстоят с переменным успехом. 
— Тройки иногда ставят, — смеются де-
вочки. — Не все же отличницами 
быть! 

ЗНАЙ СВОИХ

Тройки 

таланту

не помеха

1 марта образовательный 
центр «Сириус» собрал самых 
талантливых детей со всей 
страны. Среди них — Виктория 
Горинова и Екатерина Шан-
дараева, юные художницы 
из Детской школы искусств 
поселения Московский. Неза-
долго до отъезда подруги-деся-
тиклассницы принимали в го-
стях корреспондентов «НО».

Настроение у Вики и Кати уже чемодан-
ное. Еще бы! Через несколько дней они 
поедут в Сочи. Позагорать не получится, 
а вот взять мастер-классы у настоящих 
профессионалов из Академии акварели 
и изящных искусств Сергея Андрияки — 
вполне. Хотя простой обыватель, глядя 
на полотна девчонок, скорей всего, ска-
жет: работа мастера. Несколько картин 
Вики и Кати сейчас выставляются в Аб-
хазии, как пример для учеников художе-
ственной школы №1.
— Там девочки осенью 2018 года уча-
ствовали в Международном фестивале 
творчества «Счастливое детство», — рас-
сказывает преподаватель Детской школы 
искусств поселения Московский Алек-искусств поселения Московский Алек-

сандра Грачева. — Руководство местной 
художественной школы, увидев их архи-
тектурные пейзажи и зарисовки расте-
ний, попросили оставить у себя работы 
еще на полгода. 
В картинах девочек жюри фестиваля по-
нравилось все: и техника исполнения, 
и композиция, и идея рисунков. 
— Когда ученики приходят в художе-
ственную школу, мы никогда никого 
заранее не выделяем, — продолжает 
Александра. — Ждем, пока раскроется 
творческий потенциал. 
— В художественную школу меня приве-
ла мама, и сначала я не понимала истин-
ную цель моего обучения, — вспоминает 
Катя. — Приходила, мы играли в переры-
вах между занятиями, было весело. 
Со временем Катя начала задумывать-
ся о профессии архитектора. Величие 
зданий завораживает. Даже на обычной 
улочке можно найти что-то живописное. 
Так, например, дипломной работой 
у Кати стали городские пейзажи. Пер-
вый— это собирательный образ москов-
ской улочки. Только в отличие от кра-
сивой парадной столицы здесь сделан 
акцент на повседневности города. 
Вика тоже оказалась в художественной 
школе по воле родителей. Ведь разгля-
деть зародившийся талант лучше всех 
способны самые близкие. 
— Дочери было лет 6–7, когда ей задали 
нарисовать обложку для книги, — рас-
сказывает Ольга Горинова. — Бабушка, 
не веря, что Вика справится, решила 
сделать все сама. Но — нет. Вика взяла 

Хотя и здесь Катя и Вика стараются 
учиться на «хорошо» и «отлично», а трой-
ки появляются из-за нехватки времени. 
— Зачастую низкие отметки появляются 
из-за спешки или отсутствия возможно-
сти доделать работу до конца. И оценки 
в этом случае — не показатель таланта. 
Они, на мой взгляд, должны послужить 
для девочек дополнительным стимулом 
работать лучше, — говорит Александра 
Грачева. 
На смену в образовательный центр «Сири-
ус» отобрали 60 лучших юных художников 
из разных регионов России. Из Москвы их 
всего 16. Из Новой Москвы — двое. 
— Наконец-то можно будет прогулять 
школу, — улыбаются Катя и Вика. — Хо-
чется сменить обстановку. 
Но отдохнуть девочки вряд ли смогут. 
В «Сириусе» они будут заняты не только 
рисованием, но и  учебой. Сочи, конечно, 
город курортный, вот только уроки никто 
не отменял.
— Но ничего, зато получим новый опыт. 
Он точно поможет нам стать настоящи-
ми профессионалами, — говорят Катя 
и Вика. 

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

24 февраля 
2019 года. 
Московский. 
Десятиклассни-
цы-художницы 
Екатерина Шан-
дараева (слева) 
и Виктория Го-
ринова готовятся 
провести почти 
месяц в образо-
вательном центре 
для талантливых 
детей «Сириус» 
в городе Сочи. 
У девочек отлич-
ное настроение. 
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Легенды 
пера

22 февраля 
2019 года. Внуков-
ское. В доме-музее 
Булата Окуджавы 
экскурсовод Ксения 
Мурабиль с ра-
достью встречает 
гостей (1). 
Над рабочим столом 
поэта до сих пор 
висит целая коллек-
ция колокольчиков, 
подаренных близки-
ми. А самый первый 
ему совершенно 
случайно подарила 
Белла Ахмадулина. 
После этого каждый 
из гостей считал 
своим долго при-
поднести Булату 
Шалвовичу такой 
подарок (2).

ДЕНЬ ПИСАТЕЛЯ

Улочки Переделкина до сих пор помнят 
шаги знаменитых писателей. За всю 
историю существования в поселке по-
явились и свои легенды.

Не Переделкино, а Перепискино 
По одной из версий, поселок писателей 
появился спонтанно. Однажды Иосиф 
Сталин решил задаться вопросом, как 
живут писатели за границей. 
— На дачах, вдали от города, — сказал 
Максим Горький. Поняв, что у советских 
писателей дач вовсе и нет, Сталин решил 
исправить эту несправедливость. 
Сделать Переделкино поселком писате-
лей получилось и не без совета Максима 
Горького. О нем он знал давно, поскольку 
страдал чахоткой. В этих местах ему чу-
десным образом становилось лучше. 
— Здесь действительно воздух другой. Те, 
кто приезжает, надышаться не могут, — 
говорит местный житель Павел Седов. 
По его мнению, это далеко не единствен-
ная легенда об истории создания поселка 
писателей. И каждая имеет место быть. 
Строительство поселка Сталин взял под 
собственный контроль, сказав, что дай 

только волю, и кто-нибудь обязательно 
понастроит здесь курятников, а загра-
ница скажет, что писатели в СССР плохо 
живут. В шутку вождь также предложит 
назвать поселок не Переделкино, а Пере-
пискино. Так все-таки будет логично. 

Дед Корней спрашивал с детей 
шишки 
В Переделкино Корней Чуквоский по-
строил библиотеку и взял на работу Ва-
лентину Сергеевну Хлыстову, которая не 
изменила своей профессии 
и по сей день. 
— Мы звали его Дедом Кор-
неем. Иногда он собирал нас, 
маленьких ребят, и приглашал 
к себе на второй этаж соб-
ственного дома. У него было 
много редких на тот момент 
игрушек, — рассказывает 
местный житель Владимир 
Сенченков. А вообще Корней Чуковский 
каждый год устраивал для детей так назы-
ваемый Костер. Здесь читали стихи, пели, 
плясали, показывали фокусы. И все для ре-
бят. Только за вход на такое мероприятие 

каждый гость должен был принести по де-
сять шишек. — Потом их кидали в костер. 
Он разгорался очень большим, — вспоми-
нает Владимир.  

Булата Окуджаву задарили 
колокольчиками 
Над столом в кабинете Булата Шалво-
вича и сегодня висит внушительная 
коллекция колокольчиков. На вид их не 
менее 30. Такое место для хранения поэт 
придумал сам. 

— И когда летом он открывал окно, а от-
туда дул ветер, над столом раздавался 
перезвон. Вот в такой атмосфере поэт 
и творил, — рассказывает экскурсовод 
Сергей Безруков. 

Коллекционировать колокольчики писа-
тель начал совершенно случайно. А на-
чалось все с подарка Беллы Ахмадули-
ной. 
— Подумав, что идти на вечер, устраи-
ваемый Булатом Шалвовичем, с пусты-
ми руками нехорошо, она взяла с собой 
колокольчик. Кто-то из друзей узнал об 
этом и подумал, что поэт их коллекцио-
нирует, — говорит Сергей. 

Пастернак прогуливался 
к целебному роднику 
— У Самаринского пруда есть родник 
с вековой историей. Сколько ему лет — 
никто не знает. Но Борис Пастернак, лю-
бивший гулять, часто и сюда захаживал. 
Здесь вода считается целебной, — рас-
сказывает Павел Седов. 
По преданиям она имеет настолько по-
лезные свойства, что помогает девуш-
кам, которые не могут иметь детей. 
— За водой сюда ходят до сих пор. Прав-
да, о ее лечебных свойствах мало кто зна-
ет, — говорит Павел.

Алина Зинина
newokruga@vm.ru

ДАЧА В ПЕРЕДЕЛКИНЕ 
БЫЛА, ПО МНЕНИЮ СТА
ЛИНА, ТОЛЬКО У САМЫХ 
ЛУЧШИХ ПИСАТЕЛЕЙ

1

2

Всемирный день писателя 
отмечают 3 марта. Для посе-
ления Внуковское этот день 
особенный. Хотя бы потому, 
что здесь есть поселок писате-
лей. Тут жили Борис Пастернак, 
Булат Окуджава, Корней Чуков-
ский и многие другие. 
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Чем 
веселее, 

тем 
лучше

Известная русская пословица 
гласит: «Хоть с себя все за-
ложить, а Масленицу — про-
водить». Поэтому проводы 
зимы, как Новый год, следует 
отмечать с размахом. И это уже 
многовековая традиция. 

С давних времен люди верили, что мас-
леничные обряды способствуют плодо-
родию земли. Чем веселее удастся встре-
тить весну, тем богаче получится собрать 
урожай летом. Поэтому к каждому дню 
Масленой недели готовились особенно 
тщательно.
Встречать Масленицу начинали еще ве-
чером воскресенья. Молодые люди вы-
ходили на улицу, пели песни, после чего 
возвращались обратно домой. А с по-
недельника начинались обрядовые 
ритуалы. Его, кстати, так и назва-
ли — «встреча». 
— Блины как символ солнца, 
а значит, и наступления теп-
ла и весны, начинали печь 
с первого дня Маслени-
цы, — рассказывает фоль-
клорист Нина Кузьмина. 
Девушки и молодые люди 
делали чучело, ходили с ним 
по деревне и катали на санях. 
В этот день на улицах сооружа-
лись праздничные горки и качели. 
Встречать Масленицу нужно было 
весело. 
— Во второй день, который назвали «за-
игрыши», начинали строить снежные 
городки для зимних «побоищ», с самого 
утра катались на санях и ели блины. Хотя 
все основное веселье традиционно пере-
носилось на вторую половину недели. 
Пировать все семь дней получалось толь-
ко у богатых, — говорит Нина Кузьмина. 
Третий день недели назвали «лакомка». 
Со среды хозяйки старались разнообра-
зить блинные угощения. Добавлялись 
разные начинки, использовалась куку-
рузная, пшеничная, овсяная мука. Тещи 
приглашали своих зятьев на блины. Если 
молодые поженились незадолго до Мас-
леницы, то впервые к теще зятья наведы-
вались именно в этот день. 
Разгулом или, как еще говорят «пере-
ломом», назвали четверг. С этого дня 
начинались широкие масленичные гу-
лянья. Если первую половину недели 

ТРАДИЦИИ

Широкая Мас-
леница счита-
лась на Руси 
самым семей-
ным и веселым 
праздником!

День . Блинчик «Простой».
Масленичную неделю начинали с чего-нибудь простого, 
но вкусного — тоненьким блинчиком без добавления 
сахара. Рецепт прост: 3 яйца, 0,5 ложки соли, 150 мл 
молока и 200 граммов муки, которую нужно обязательно 
просеять. Лучшая начинка к такому блину — мясная.

День . Кукурузный блин
Первые два дня крестьяне старались как-то сэкономить 
перед широким празднованием Масленицы. Но чтобы 
разнообразить меню, пекли блины, использую не пше-
ничную, а кукурузную муку. Рецепт: 200 г муки, 250 мл 
молока, 2 яйца, соль, сахар, 2 ст. л. растительного масла.

День . С особой начинкой
Экономить переставали: тещи старались всячески уди-
вить своих зятьев, а поэтому готовили к блинам разную 
начинку: или икорную, или капустную. Рецепт: капусту 
обжарить, добавить отварные порубленные яйца и на-
резанный укроп. Соль, перец по вкусу. 

День . Гречневый с медом
В разгул начинали готовить самые разные блины. Попу-
лярными были гречневые. Чаще всего их ели с медом. 
Рецепт: смешать 100 граммов пшеничной и гречневой 
муки. На 350 мл теплого молока добавить 1/2 ч. л. соли 
и сахара. Взбить 2 яйца и хорошо перемешать с тестом.

Проводим зиму с огоньком и смастерим чучело
В первый день Масле-
ничной недели девушки 
и юноши делали не только 
большое чучело, но и ма-
ленькое. На седьмой 
день его бросали в костер 
и загадывали желание. 
Смастерить карманное 
чучело к Масленице мож-
но быстро и за несколько 
минут. Чтобы сделать его, 
вам понадобятся: сено, 
нитки, ножницы и лента 
(чем длинней она будет, 
тем красивее выйдет у ку-
клы наряд). 1. Взять пучок сена (жела-

тельно наполнить его так, 
чтобы он был подлиннее 
и потолще), распрямить 
и придать вытянутую фор-
му. Необходимо понимать, 
какой размер чучела вы 
хотите сделать. Чем боль-
ше, тем длиннее должен 
быть сам пучок. 
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(чем длиннейона будет, 
тем красивее выйдет у ку-
клы наряд). 1. Взять пучок сена (жела-

тельно наполнить его так, 
чтобы он был подлиннее 
и потолще), распрямить 
и придать вытянутую фор-
му. Необходимо понимать, 
какой размер чучела вы 
хотите сделать. Чем боль-
ше, тем длиннее должен 
быть сам пучок. 

2. Аккуратно сложить его пополам. 
Чуть ниже места сгиба обмотать 
«тело» нитками. Так получится голо-
ва чучела. Чтобы она не рассыпалась, 
ее нужно закрепить, обмотав лентой.

С ПОНЕДЕЛЬНИКА  ПО ПЯТНИЦУ: БЛИННОЕ РАСПИСАНИЕ

1 2
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люди еще продолжали трудиться, то 
с четверга все работы прекращались 
и начинался отдых. Время прово-
жать Масленицу. Главным развле-
чением было катание на лошадях. 
Существовала примета: кто больше 
катается на Масленицу, у того лучше 
уродится лен. 
А пятница — время немного потру-

диться. И в первую очередь — зятьям. 
Пятый день Масленичной недели назва-
ли «Тещины вечерки».
— Зять должен был пригласить тещу 
к себе домой на блины. И не просто по-

Историки склоняются к тому, 
что блин появился на рубеже 
1005–1006 годов. Был ли комом 
первый — никто точно не знает. 
Существует легенда, что хозяйка 
решила подогреть овсяный кисель 
в печи, да забыла про него. Смесь 
успела поджариться и подру-
мяниться. Вспомнив про кисель, 
испить его хозяйка уже не смогла. 
Получившийся блин понравился ей 
и ее домочадцам. После этого «за-
бывать» овсяный кисель на плите 
стали чаще. Сейчас возраст блина 
составляет примерно 1014 лет. 

ФАКТ

День . Тоненький в дырочку
В такой день в доме зятя должны были удивить тещу 
идеальными тонкими блинами. Рецепт: смешать 2 ст. 
муки, соль, сахар. Отдельно смешать 2 ст. кефира 
и 2 яйца. Хорошо взбить. Все смешать между собой, 
добавить щепотку соды и дать настояться 5–7 минут. 

День . Шоколадный блин
Удивить сестер мужа можно было шоколадными 
блинами. Вкусно и просто. Рецепт: на 1 ст. пшеничной 
муки добавить 2 яйца, 1,5 ст. молока и щепотку соли. 
Высыпать 5 столовых ложек сахара и 3 столовые ложки 
какао. Еще вкуснее подавать с вареньем или сметаной.

День . Сырный запеченный
Масленицу нужно было проводить необычным бли-
ном — сырным. Рецепт: на 0,5 ст. муки добавить 
2 яйца, 150 мл молока, соль и сахар. 200 г мягкого сыра 
смешать с 50 г сливочного масла. Приготовив блины, 
добавить начинку и поставить в духовку на 15 минут. 

Блинная неделя: сытно 
и интересно
Провести Масленичную неделю 
весело и с размахом можно на тра-
диционном московском фестивале. 
С 1 по 10 марта в столице организуют 
праздничные гулянья, на которых 
гостей ожидают театрализованные 
представления, песни, пляски и улич-
ные забавы. 

— Каждый день на 23 площадках по всему 
городу будут идти фольклорные концер-
ты, спектакли проекта «Золотая маска» 
в городе», бесплатные экскурсии и выпе-
каться горы вкуснейших блинов, — сооб-
щил мэр Москвы Сергей Собянин. 
Площадки фестиваля будут открыты для 
посещения по будням с 11:00 до 21:00 
и по выходным с 10:00 до 22:00. 
Узнать, как сделать торт из разноцветных 
блинов, можно будет, например, 3 марта 
в 15:00 и 8 марта в 16:00 по адресу: буль-
вар Дмитрия Донского, владение 11. 
Поучаствовать в бесплатной экскурсии 
по столице удастся в рамках проекта 
«Гуляем по Москве». Для этого нужно 
просто зарегистрироваться на сайте 
moscowwalking.ru и выбрать понравив-
шуюся экскурсию из списка. 
Ну а для жителей Новой Москвы орга-
низовали праздничную площадку в го-
родском округе Троицк по адресу: Сире-
невый бульвар, владение 1. Здесь гости 
смогут поучаствовать в мастер-классах, 
на которых каждый узнает секреты при-
готовления блинов с различными начин-
ками. Ознакомиться с расписанием ку-
линарных занятий можно будет на сайте 
Московских сезонов. Ну а проводить 
Масленицу можно будет близко к дому. 
В каждом поселении ТиНАО будут орга-
низованы проводы зимы. 

 СОСЕНСКОЕ 
10 марта. Русская Масленица 
Адрес: площадь перед ДК «Коммунарка» 
Начало в 11:00
Кроме выступления фольклорных ансамб-
лей, гостей ожидает мастер-класс по соз-
данию обрядовых кукол и талисманов. 

Все желающие смогут прокатиться на рус-
ской печке. 

ЩЕРБИНКА 
9 марта. Проводы зимы 
Адрес: Пушкинская улица, 11 
Начало в 11:30
Кульминацией праздника станет сжи-
гание чучела. Кроме этого, взрослые 
и дети смогут поучаствовать в конкурсах 
и угоститься блинами с вареньем.

РЯЗАНОВСКОЕ 
9 марта. Масленица широкая 
Адрес: Музей-усадьба 
«Остафьево — Русский парнас»
Начало в 12:00
Фестиваль «Новая Москва» соберет все 
творческие коллективы ТиНАО, Москвы 
и Подмосковья. Гости смогут найти заба-
ву по душе: будь то бег в мешках, ходьба 
на «чубриках» или кадриль под гармошку. 

ЩАПОВСКОЕ 
9 марта. Здравствуй, Масленица! 
Адрес: поселок Курилово,
ДК «Солнечный»
Начало в 13:00
Театрализованными представлениями 
удивят жителей и гостей поселения. 
Здесь же выступят творческие коллекти-
вы учреждения. Продолжение народных 
гуляний организуют 10 марта в поселке 
Щапово. 

ПЕРВОМАЙСКОЕ 
10 марта. Широкая Масленица 
Адрес: ДК «Первомайское»
Начало в 13:00
Во время праздника гости вспомнят все 
дни Масленичной недели, поучаствуют 
в играх и конкурсах. Сжигание чучела 
Масленицы запланировано на 16:00.

КИЕВСКИЙ 
9 марта. Проводы русской зимы 
Адрес: площадь перед ДК
Начало в 11:00
Сыграть в чехарду смогут жители и гости 
поселения. Мероприятие будет сопрово-
ждаться народными гуляньями с песня-
ми и плясками. В 13:30 гостей ожидает 
торжественное поздравление. 
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3. Руки делаются по тако-
му же принципу, что и ту-
ловище. Только в отличие 
от него по всей длине 
обматываются нитками. 
Лучше использовать 
желтые. Полученные руки 
прикрепить в туловищу, 
закрепив ниткой. 

4. Остатки ленты закре-
пить нитками. 

КАЖДОЕ ПОСЕЛЕНИЕ 
ТИНАО ОРГАНИЗУЕТ 
СВОИ ГУЛЯНЬЯ

звать, а приехать за ней самостоятельно, 
роскошно, по-царски, — рассказывает 
Нина Кузьмина. 
В этот день зять всячески старался уго-
дить теще и показать хорошее отноше-
ние к ней. В противном случае это могло 
привести к раздору в семье. 
Самые важные дни, субботу и воскре-
сенье, назвали «Золовкины посиделки» 
и «Прощеное воскресенье». На шестой 
день Масленицы сестры мужа приезжали 
к невестке и пробовали ее блины. Если 
угощение было по вкусу, это означало, 
что они станут хорошими подругами. 
«Прощеное воскресенье» можно считать 
не только кульминацией праздника, но 
и подготовкой к Великому посту. К нему 
люди подходили уже «очищенными», 
поскольку за день до его начала успели 
попросить прощение у тех, кого вольно 
или невольно когда-то обидели. В этот 
день чучело заканчивали возить по ули-
цам, устанавливали на площади, а по-
том сжигали. 

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

Выберем для себя 
самый вкусный 
символ солнца, 
ведь у любой 

хозяйки припасен 
особенный рецепт
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В столице завершается подго-
товка к переходу на цифровое 
телевидение, который про-
изойдет 15 апреля. В этот день 
прекратится эфирное вещание 
в аналоговом формате. 

Цифровое телевидение позволит сделать 
картинку в ТВ-приемнике более яркой, 
что позволит смотреть телевизор с боль-
шим удовольствием. Как будет перехо-
дить столица на цифровое телевидение? 
Что нужно сделать нам, телезрителям, 
если вообще нужно?
Как сообщил Эдуард Лысенко, руководи-
тель столичного Департамента информа-
ционных технологий, власти города по-
старались сделать все возможное, «чтобы 
москвичи не испытали дискомфорта при 
переходе к современным стандартам ве-
щания». 
— Кроме доступа к дополнительным 
телеканалам в цифровом качестве, мы 
также договорились с операторами о со-
хранении аналогового вещания в кабеле. 
Это позволит абонентам, которые по ка-
ким-либо причинам не хотят переходить 
на цифру или их телевизоры не способны 
принимать цифровой сигнал, продол-
жить смотреть любимые передачи при-
вычным образом. В первую очередь речь 
идет о старшем поколении.

Важно поймать сигнал
Сегодня к кабельному телевидению 
подключено около 99 процентов домов 
и квартир Москвы. Аналоговый эфир-
ный сигнал вещания получают пример-
но 0,4 процента населения. Как правило, 
это жители ТиНАО.
— Если ваш телеприемник поддержива-
ет цифровой формат, то никаких про-
блем от отключения аналого-
вого эфирного вещания вы 
не почувствуете, — пояс-
нил IT-ин женер Игорь Ко-
лесов. — Если телевизор 
аналоговый, придется 
приобрести в магазине 
бытовой техники или 
на радиорынке цифро-
вую приставку. Стоит 
она обычно от 700 до 
900 руб лей. Подключить 
довольно несложно.
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ПЕРЕХОД НА НОВЫЙ 
ФОРМАТ ВЕЩАНИЯ 
НЕ ВЫЗОВЕТ НЕУДОБСТВ 
У МОСКВИЧЕЙ

Каким бы современ-
ным и совершенным 
ни было телеви-
дение, проводить 
время у экрана 
не самый лучший 
способ потратить 
свою жизнь

АКТУАЛЬНО

Телевидение станет ярче

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Большинству горожан при пере-
ходе на цифровое вещание ничего 
делать не придется: практически 
все телевизоры, выпущенные 
после 2013 года, поддерживают 
цифровой формат. А вот если теле-
визор у вас аналоговый, то есть 
два варианта. Первый — купить 
новый, цифровой телеприемник — 
он стоит от 5,5 тысячи рублей. Вто-
рой вариант — купить цифровую 
приставку. Вообще с переходом 
на «цифру» зрителям будет доступ-
но минимум 20 самых популярных 
федеральных каналов.

ДМИТРИЙ 
ЖАРСКИЙ
Директор экспертной 
группы Veta

Нововведение не коснется пользовате-
лей эфирного телевещания. С помощью 
коллективных и индивидуальных антенн 
москвичи сохранят доступ к 20 цифро-
вым телеканалам, большинство из кото-
рых стали им доступны еще в 2013 году.

Ни малейших проблем
Вот главные вопросы, связанные с пере-
ходом на цифровое ТВ, которые задают 
наши читатели:
— Нужно ли что-то делать, чтобы смо-
треть цифровое ТВ?
— Нет, абсолютному большинству теле-
зрителей не нужно делать вообще ниче-
го. Просто ждите 15 апреля, цифровое ТВ 
придет в ваш дом без вашего малейшего 
участия.
— Что делать, если телевизор старый 
и не поддерживает цифровой формат?
— Вы узнаете об этом из самого телевизо-
ра: рядом с лейблом канала, который вы 
смотрите, появится буква «А». Вы може-
те продолжать смотреть аналоговое ТВ 
и дальше. Либо — купить цифровую при-
ставку DVB-T2, подключить ее и смотреть 
телевизор уже в цифровом формате.

— Вырастет ли плата за коллективную 
антенну в связи с переходом на новый 
стандарт ТВ?
— Нет. Она останется на уровне 230 руб-
лей в месяц — если вы абонент Ростеле-
кома. Если вы смотрите телевидение че-
рез других операторов — интересуйтесь 
у них. Но о грядущем повышении цен 
пока не заявлял никто.

Помогите пожилым 
родственникам!
— Я — одинокий пожилой человек и не 
смогу сам купить цифровую приставку. 
И уж тем более подключить. Что мне де-
лать?
— Обратитесь в местный центр социаль-
ного обслуживания населения, работни-
ки которого приходят вам помогать. Вам 
домой пришлют специально обученных 
волонтеров. Они помогут решить про-
блему. Но учтите — если вы никого не 
вызывали, а вам в дверь звонят какие-то 
люди и предлагают помощь в переходе 

на цифровое ТВ — не открывайте! Это 
мошенники. 
— У меня есть дети и внуки. Могут ли 
они оказать помощь в настройке цифро-
вого ТВ, если я купил приставку? Или это 
очень сложно?
— Нет, это довольно просто. Мы обяза-
тельно опубликуем подробную инструк-
цию, как подключить приставку самосто-
ятельно. Если что-то непонятно, можно 
позвонить по телефону Единой справоч-
ной службы Москвы (495) 777-77-77. 
Учтите: программа по переходу на циф-
ровое телевещание не предусматривает 
продажу оборудования, предоставление 
платных услуг по его подключению и на-
стройке, взимание абонентской платы. 
Поэтому с осторожностью относитесь 
к объявлениям, в которых предлагают 
купить оборудование или платные ус-
луги по подключению к телевидению 
в рамках «плановых работ». Скорее все-
го, вас хотят обмануть. Не поддавайтесь!

Никита Миронов 
newokruga@vm.ru
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— Он вообще от меня не отставал ни на 
минуту. Куда я, туда и он. Преследовал 
всю дорогу. Пришлось забрать себе. Ока-
зался уж слишком настойчив, — вспоми-
нает Галина. 
А одну кошку вообще пришлось назвать 
Лунькой. Сначала женщина думала, что 
это мальчик, и назвала находку Лунти-
ком. Появился он так же неожиданно, 
как герой одноименно мультфильма — 
в вентиляционной решетке цокольного 
этажа одного из подъездов. Как Галина 
смогла услышать малыша и спасти его — 
вообще неизвестно. 
Так было практически со всеми найден-
ными животными. Кто-то жалобно мя-
укал около подъезда, кто-то появлялся 

как будто из ниоткуда и звал на 
помощь. Всем нашлось ме-

сто в семье Галины. 
Большинство из най-

денышей — черные. 
У кого-то есть белые 
пятна, у кого-то нет. 
Но женщина знает: 
черный кот, при-

«Говорят, не повезет, если 
черный кот дорогу перейдет». 
С этими словами крайне не со-
гласна Галина Крибова из посе-
ления Десеновское. Хвостатые 
угольно-черного окраса стали 
для женщины лучшими друзья-
ми и символами удачи. 

1 марта в России отмечают День кошек. 
Этот праздник стал для Галины поистине 
семейным. Она, как многодетная мама, 
приютила, воспитала, вылечила и обо-
грела около 40 четырехлапых друзей. 
Благодаря ей каждый смог найти при-
ют. Многие из них даже у нее дома. Сво-
их питомцев она считает практически 
детьми. Ласково называет их малышами 
и выслушивает все жалобы. Такая у нее 
материнская судьба. 
— Меня с детства воспитали так: надо 
помочь тому, кто в этом нуждается. Будь 
то человек, собака или кот. Не знаю поче-
му, но все, кому нужна помощь, сами на 
меня выходят. Почему это происходит — 
для меня до сих пор загадка, — рассказы-
вает Галина. 
Хотя с детства она всегда старалась по-
могать братьям меньшим. Приносила их 
домой, кормила, подлечивала. Домаш-
ние, конечно, сначала ругались, а потом 
привыкли. Уже тогда она не могла прой-
ти мимо того, кто просит ее о помощи. 
Постепенно Галине стало казаться, что 
коты как будто сами выходят именно 
на нее. 
— Чувствуют ли они, что я по 
этой улочке пройдусь? Не 
знаю. За десять лет я уже 
привыкла, что где я — 
там и они. Вот и заду-
мываться начала, не 
странно ли это, — го-
ворит Галина. 
В ее домашнем коша-
чьем приюте целых 
20 питомцев. И все, 
можно сказать, сами 
нашли ее. Некоторые хво-
статые даже настойчиво 
напрашивались в гости. На-
пример, один из них, Лорд, важ-
но и по-хозяйски расхаживающий по 
квартире, заприметил Галину на одной 
из улочек в Новых Ватутинках, твердо ре-
шив добиться внимания прохожей. 

25 февраля 2019 го-
да. Десеновское. 
Галина Крибова 
не откажет в помо-
щи ни одной кошке.

Усатые, 
пушистые 
и очень 
добрые

Психологи считают, что люди, 
помогающие сегодня животным, 
таким образом находят свое место 
в жизни. 
— Для людей это способ само-
реализации,— говорит психолог 
Инна Паустовская. — Все на-
чинается с детства. У человека 
есть потребность показать свою 
значимость. Поэтому, увидев, что 
он может быть полезен кому-то, 
уже не перестает помогать другим. 
С каждым годом таких людей ста-
новится все больше и больше.

КстатиКОШКИН ДОМ

Галина Крибова: 
«Окружив себя 
четырехлапыми 
друзьями, можно 

забыть 
о болезнях»

носящий беду, — явно песенная выдум-
ка. Они, наоборот, животные с сильной 
энергетикой. Окружив себя четырехла-
пыми, она не болеет. Недавно ходила 
к врачу на полное обследование и — чу-
деса. Все в порядке. Секрет лечения — 
в любви, которую она отдает своим пи-
томцам, а они — ей. 
— Моя Белка, например, не против по-
копаться в волосах. И прекрасно — ни-
какой головной боли. Лучше всяких ле-
карств, — улыбается Галина. 
А еще говорят, что, если нужно немного 
успокоиться, стоит погладить кота. Это 
действительно многим помогает, а если 
у тебя в распоряжении не один такой ан-

тистресс, то здесь уже точно нет места 
никаким переживаниям. 
— Проблем со своими домашними 
я не знаю. Места для прогулок у них 
более чем достаточно, спать по но-
чам дают, не будят. Ребята выросли 

воспитанные, — говорит Галина. 
Котов у нее получается чувство-
вать на расстоянии. Пристроив 
питомца к кому-нибудь, ни с чего 
может заинтересоваться его жиз-
нью. И никогда не прогадыва-
ет — если коту не очень комфорт-
но, обязательно почувствует. 
— Люди разные бывают. Поэтому 
приходится выручать и букваль-

но отвоевывать своего малыша 
обратно. Но ничего, подоб-
ные истории заканчиваются 
успешно, — говорит Галина. 
Алина Зинина 

newokruga@vm.ru
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карств, — улыбается Галина. 
А еще говорят, что, если нужно немног
успокоиться, стоит погладить кота. Эт
действительно многим помогает, а есл
у тебя в распоряжении не один такой ан

тистресс, то здесь уже точно нет мест
никаким переживаниям. 
— Проблем со своими домашним
я не знаю. Места для прогулок у ни
более чем достаточно, спать по но
чам дают, не будят. Ребята выросл

воспитанные, — говорит Галина. 
Котов у нее получается чувство
вать на расстоянии. Пристрои
питомца к кому-нибудь, ни с чег
может заинтересоваться его жиз
нью. И никогда не прогадыва
ет — если коту не очень комфорт
но, обязательно почувствует. 
— Люди разные бывают. Поэтом
приходится выручать и букваль

но отвоевывать своего малыш
обратно. Но ничего, подоб
ные истории заканчиваютс
успешно, — говорит Галина.
Алина Зинина 

newokruga@vm.ru

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Люди, с которыми происходят 
подобные истории, на самом 
деле уникальные. Их внутренние 
вибрации совпадают с вибрациями 
земли. А это значит, что с приро-
дой они фактически одно целое. 
Животные видят в этих людях сво-
их, а поэтому энергетически к ним 
тянутся, чувствуя, что именно у них 
смогут найти приют и помощь. 
Можно сказать, что их фактически 
притягивает магнитом.

ЕЛЕНА ВОРОНОВА
Писатель, экстрасенс 

01.03.2019
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В ГОСТЯХ ХОРОШО

Анастасия 
Волочкова: 
В жизни 
я лучше, 
чем на экране

Анастасия Волочкова 26 фев-
раля выступила с благотвори-
тельным концертом во Дворце 
культуры «Московский». Кор-
респонденты «НО» встретились 
с балериной, чтобы узнать, 
почему ее экранный образ 
не совпадает с тем, что видят 
зрители на сцене.

Анастасия, о вашем приезде люди 
узнали по большей части с по-
мощью слухов. Кто-то рассказал, 
другой — услышал. Но концерт 
благотворительный, а билеты — 
бесплатные.

Пиар мне совершенно не нужен. Моя 
благотворительность отличается от той, 
к которой привыкли люди. Здесь нет 
цели собрать деньги, а потом их куда-то 
перевести. У меня она открытая: люди 
приходят на концерт совершенно бес-
платно, экономя тысячу рублей, которую 

они могли бы отдать за этот концерт. 
Я просто вижу, как некоторым иногда 
приходится выживать на эту самую ты-
сячу. 

После концерта вы потратили час, 
чтобы дать автографы всем жела-
ющим. Даже открытки для этого 
сами подготовили. Зачем вам это 
нужно? 

Я делаю это все от чистого сердца. 
Я вижу, как зрителям важно мое внима-
ние. Когда ко мне подходят дети и про-
сят автограф, протягивая скомканную 
салфетку, потому что у них нет открытки 
или другого листочка, это о многом го-
ворит. Я обычно пытаюсь для них найти 
какую-то бумагу получше, на что мне от-
вечают: «Ничего страшного, я потом по-
глажу ее». Понимаете, в чем дело? Моя 
закорючка будет что-то значить для че-
ловека, и не важно, на каком листе я ее 
поставлю. 

Некоторые зрители подходили 
к вам и говорили, что представляли 
вас совершенно иначе. Как полу-
чилось, что вы на экране и в жизни 
настолько разная? 

Люди, встречая меня, часто говорят, что 
в жизни я намного лучше, чем меня по-

казывает телевидение. Такая история на-
чалась после моего незаконного увольне-
ния из Большого театра. Три с половиной 
года я жила с очень влиятельным челове-
ком. А после разрыва отношений он стал 
мне мстить. Нескольким телеканалам 
было дано задание снимать меня тол-
стой, страшной. Хотя я такой не была. 
А потом люди просто не смогли мне про-
стить, что я самодостаточна: у меня боль-
шой дом, могу жить так, как хочу, и не 
обращать внимания на тех, кто меня со-
вершенно не интересует. 

Говоря о внимании: ваши фотогра-
фии в сети постоянно обсуждаются. 
Особенно шпагат вызывает множе-
ство просмотров и комментариев. 

В интернете много недоброжелателей. 
И они просто не могут простить мне то, 
что я живу, не завися ни от кого. Шпа-
гат — это часть профессии. На него мо-
жет сесть любая балерина. Но почему-
то внимание обращают только на меня. 
И если сравнивать, то людей не очень ин-
тересует, что у меня сейчас проходит тур, 
в ходе которого я даю восемь концертов. 
Вот когда я выставлю фотографию с се-
годняшнего концерта вместе с талантли-
выми детьми, это наберет намного мень-
ше лайков.  

Вы написали книгу «История 
русской балерины». Когда планиру-
ется выход следующей и о чем она 
будет?

Книга будет сенсационной. Она написана 
и через месяц выйдет. В ней я раскрою те 
факты своей жизни, о которых еще никто 
не знал: нюансы, о которых не говорила 
ранее, политику, историю с  Большим 
театром. Первую книгу я полностью на-
писала сама, но что-то мне приходилось 
завуалировать. Например, из бывшего 
мужа делать а-ля героя. Но эти времена 
прошли.  В этой книге  будет описано все.

Сегодня перед выступлением вы 
репетировали несколько часов. 
Но это не представление в Большом 
театре. Вы все равно волнуетесь 
даже на маленькой сцене?

Конечно. Это было всегда и вне зависи-
мости от того, где я выступаю. Даже если 
это какая-то юмористическая програм-
ма на телевидении, где надо посмеяться 
над собой. Что уж говорить о балете. Не 
волнуется тот, кто не уважает свою про-
фессию. Я нахожусь в ней уже больше 
тридцати лет, и мне через многое при-
шлось пройти.

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

Анастасия Волочкова — балерина, 
заслуженная артистка Российской 
Федерации, экс-солистка Мариин-
ского и Большого театров.  
Свое увольнение из Большого 
театра связывает с разрывом от-
ношений с миллиардером и де-
путатом Сулейманом Керимовым, 
с которым она рассталась неза-
долго до этого. 
Спустя четыре года вышла замуж 
за бизнесмена Игоря Вдовина, 
признавшись, что брак с ним был 
фиктивным. Воспитывает дочь 
Ариадну. 
В настоящее время выступает 
с сольными проектами, прини-
мает участие в съемках филь-
мов и телевизионных проектов. 
В 2009 году выпустила книгу-
автобиографию. 

Справка

26 февраля 
2019 года. 
Московский. 
Балерина Ана-
стасия Волочкова 
не только танцует 
и пишет книги, 
но еще и поет.
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«Новые округа» продолжают рубрику, где мы рассказываем 
о самых интересных программах и фильмах, которые вы 
сможете увидеть на неделе. 

9 марта ему исполнилось бы 85 лет. 
Он стал героем при жизни. 12 апреля 
1961 года полет Гагарина положил нача-
ло новой космической эре — эре пило-
тируемой космонавтики. Гагарин провел 
на орбите 108 минут, эти минуты стали 
триумфом отечественной космонавтики 
и первым рывком человечества на пути 
покорения космоса. В марте 1961 года 
стало известно, что США готовят запуск 
космического корабля с человеком на 
борту на конец апреля. Королев принял 

решение о старте «Востока» не позднее 
12 апреля. К этому моменту уже было из-
вестно: космонавтом № 1 станет либо Гер-
ман Титов, либо Юрий Гагарин. 
10 апреля 1961 года состоялось заседа-
ние государственной комиссии, которая 
и определила, что первым в космосе бу-
дет Гагарин. Он стал первым человеком, 

который смог увидеть Землю из космо-
са. Как весь мир помнит его знаменитое 
«Поехали!», так миллионы людей запом-
нили его восклицание: «Какая красота!» 
Подготовка современных космонавтов 
отличается от того, как готовился к по-
лету Первый отряд: снизились перегруз-
ки, изменился ряд параметров, даже 
скафандр стал в два раза легче. Появился 
космический туризм. Человечество заду-
малось о полете на Марс!
Но он навсегда останется самым пер-
вым — Юрий Гагарин... Простой русский 
парень, покоривший Вселенную, чело-
век, более полувека назад шагнувший за 
горизонт и открывший человечеству со-
всем другой мир.

Не бойся, я с тобой!

Я худею!

Жестокий романс

Фильм Эльдара Рязанова, где в глав-
ных ролях снялись Никита Михал-
ков и Лариса Гузеева. Пересказывать 
сюжет смысла нет, наверное, сложно 
найти человека, который не видел бы 
эту картину. И тем не менее она на-
ходит своего зрителя, поскольку пере-
сматривать ее можно бесконечно.

Фильм режиссера Юлия Гусмана. 
Цирковые артисты приезжают в вос-
точную страну и против воли оказыва-
ются втянутыми в любовную историю 
певца Теймура и дочери бека.

В жизни Ани есть две главные люб-
ви — ее парень Женя и еда. Из-за еды 
они и расстаются: Жене совсем не 
нравится, как Аня стала выглядеть. 
Однако Аня не готова так сдаться...

ДО ЕГО ПОЛЕТА 
ЧЕЛОВЕЧЕСТВО 
НИЧЕГО НЕ ЗНАЛО 
О НЕВЕСОМОСТИ

Звезда по имени Гагарин

Вам помочь 
или не мешать?

Михаилу Жванецкому исполняется 85!  
Повторить его уникальную интонацию 
невозможно, поэтому главным ходом 
фильма стало повествование от перво-
го лица. Все знают образ Жванецкого на 
сцене, но мало кто представляет себе, ка-
кой он в жизни. Михаил Жванецкий от-
кровенно рассказывает сам о себе.

9 марта
Сб/10:15

6 марта
Ср/00:00

9 марта
Сб/09:55

8 марта
Пт/22:55

9 марта
Сб/09:15

Подготовил Валентин Звегинцев newokruga@vm.ru
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Почему вы выбрали именно 
этот спорт?

Меня позвал с собой на занятие 
мой одноклассник. Он рассказал, 

что открылась секция для первокласс-
ников, и мы пошли. Сначала я только 

наблюдал за тем, как ребята владеют 
мячом. Но вскоре влюбился в эту игру. 
В 16 лет я уже играл за мужскую команду 
«Нива». На финальной игре с командой 
«Селятино» моему тренеру предложили 
отправить меня в центр паралимпийско-
го футбола. Тренером сборной оказался 
Автандил Барамидзе, советский футбо-
лист. Я прошел у него отбор.

То есть высшее образование вы 
не стали получать?

Как раз наоборот, Автандил Михайлович 
настоял на нем. Он предложил пойти 
учиться в спортивный институт, получать 
профессию тренера по футболу. Но это 
было не совсем то, что я хотел. С детства 
мечтал о работе с компьютером, поэтому 
выбрал профессию программиста. Подал 

Этим летом в России пройдет 
III Всероссийская спартакиада 
инвалидов, целью которой яв-
ляется приобщение к занятиям 
физической культурой и спор-
том людей с ограниченными 
возможностями. О том, каких 
усилий стоят победы в сорев-
нованиях, рассказал Павел 
Борисов, футболист междуна-
родного класса, паралимпиец, 
многократный призер чемпио-
натов мира и Паралимпийских 
игр в Афинах и Пекине.

Павел представил 
свой проект по ре-
абилитации инва-
лидов на конкурсе 
«Жизнь без границ» 
и завоевал 2-е 
место (1). Вместе 
с супругой Евгенией 
и дочерью Сашей (2).

ФИЗКУЛЬТУРА ОКРУГОВ

Сила духа 
победит 
недуг

Почему
этот спо

Меня по
мой одно

что открыла
ников, и мы 

наблюдал за т
мячом. Но вск
В 16 лет я уже и
«Нива». На фин
«Селятино» мо
отправить меня

натов мира и Паралимпийских 
игр в Афинах и Пекине.

Сегодня, глядя на меня, и представить 
трудно, что когда я впервые появился на 
футбольном поле, то нормально играть 
не мог: у меня же нога и рука просто 
висели. И вот такой я приехал в пара-
лимпийскую сборную. Все игроки были 
совсем не похожи на людей с ограничен-
ными возможностями. Конечно, когда 
я влился в коллектив, понял, что они та-
кие же, как я. Вскоре я тоже привел себя 
в порядок. Как бы больно мне ни было, 
я хорошо видел результат. Сейчас уже 
спокойно наступаю на свою ногу.

документы в МНЭПУ, поступил на заоч-
ное обучение и окончил его.

Скажите Павел, Паралимпийские 
игры были вашей целью? Или 
участие в них стало для вас неожи-
данностью?

Конечно же, таких задумок у меня 
не было. Да я и представить не мог, что 
буду ездить по таким крупным турнирам. 

Как ваша семья отреагировала на то, 
что вы попали в большой спорт?

Полностью поддержали. Было тяжело, 
поскольку приходилось надолго покидать 
дом. Сотового телефона у меня не было, 
и я звонил им со всех уголков планеты 
из почтовых отделений. И конечно же, 
мой первый тренер Виктор Анатольевич 
тоже меня поддерживал. Старался ему 
также звонить, обсуждать с ним свои по-
беды и поражения. 

Павел, а почему вы решили завер-
шить свою спортивную карьеру?

Мне очень хотелось продолжать заво-
евывать титулы, путешествовать, знако-
миться с новыми людьми, но тренер мне 
сказал, что максимум я смогу поехать 
только на чемпионат России. Да, это ин-
тересно, но я желал видеть перед собой 
более сильных соперников, желал пока-
зать себя снова на мировой арене. Поэто-
му я и закончил карьеру. 

В настоящее время поддержи-
ваете отношения с товарищами 
из сборной?

Да, конечно. Я продолжаю общаться 
со всеми ребятами. Есть те, кто еще стре-
мится участвовать в каких-то соревнова-
ниях. Стараюсь быть в курсе их новостей. 
Созваниваемся, узнаю, как сыграли, с ка-
ким счетом. 

После окончания карьеры чем ре-
шили заниматься? В футбол про-
должаете играть?

Жизнь у меня была разнообразной в этом 
плане. Диплом об окончании института 
у меня был, но стажа не было. Сначала ре-
шил пойти в обычную больницу санита-
ром. Начал интересоваться медициной. 
Потом заведующая больницей предло-

жила мне пойти учиться в медицинский 
колледж. После него меня взяли помощ-
ником травматолога. А вскоре пригласи-
ли в медико-социальную экспертизу. За 
это время я встретил свою жену, которая 
повлияла на мою жизнь. Решил пойти 
работать в инвалидный клуб в городе 
Троицке, где я тренировал детей в шах-
маты, в футбол. Ну а сейчас работаю в го-
родском культурном центре «Созвездие». 
Занимаюсь организацией спектаклей 
и концертов. В общем, кардинально по-
менял сферу деятельности. А по поводу 
футбола: стараюсь не забывать его, под-
держиваю свою физическую форму. Раз 
в неделю собираемся с друзьями, играем. 

Можете назвать главное отличие 
обычного спорта от параспорта?

Во-первых, олимпийский спорт, как мне 
кажется, сильнее и мощнее. Там нет лю-
дей с ограниченными возможностями. 
Спортсмены могут показать свой макси-
мум. В паралимпийском спорте ребята 
тоже показывают всю свою силу, борют-
ся за награды. Но в таком спорте не хва-
тает гласности, то есть средств массовой 
информации. Для меня главным было, 
чтобы о нас узнали люди. Узнали, что 
есть такие паралимпийцы, которые ни-
чем не отличаются от обычных спортсме-
нов и так же занимают высокие места 
и ставят такие же рекорды. 

Какой совет вы бы дали ребятам 
с ограниченными возможностями, 
которые хотят заняться спортом?

Верить в себя! Не сдаваться! В каждом го-
роде есть клуб для инвалидов, в котором 
есть спортивные секции. Нужно попро-
бовать себя в разных видах спорта. 

Александра Захарова
newokruga@vm.ru

ВЕРИТЬ 
В СЕБЯ В ПЕР
ВУЮ ОЧЕРЕДЬ! 
И НЕ СДАВАТЬСЯ 
НИКОГДА!
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Если вы хотите 
поделиться с нами 

новостью о том, что 
происходит в вашем 

поселении, пишите нам

newokruga
@vm.ru

или звоните

(499) 557-04-24Как выбрать цветы к 8 Марта? 
Советы читателям «НО» дает 
президент Ассоциации рос-
сийских флористов Валентина 
Сафронова.

Цветов в продаже — великое множе-
ство, а к празднику ассортимент даже 
увеличится. Главная ошибка, которую 
совершают многие мужчины при покуп-
ке, — они выбирают не те цветы. Ведь 
на некоторые растения у женщин мо-
жет быть аллергия, а некоторые просто 
не нравятся. Избежать ошибки просто — 
ненавязчиво поинтересуйтесь у женщи-
ны, какие именно цветы она предпочита-
ет, и купите именно их.
Вторая распространенная ошибка связа-
на с покупкой тюльпанов. Перед 8 Мар-
та и в праздничный день — это самый 
распространенный цветочный вариант. 

Многие мужчины ошибочно полагают, 
что нужно покупать самые красивые, 
уже распустившиеся цветы. Учтите: если 
тюльпаны уже распустились, то жить им 
осталось недолго. А любая женщина, ко-
нечно, хочет, чтобы цветы постояли по-
дольше и ее радовали. Поэтому покупать, 
как ни странно, лучше тюльпаны «нека-
зистые», с зеленоватыми бутонами. Дело 
в том, что эти цветы — одни из немногих, 
что растут и становятся красивыми уже 
после срезки. Кстати, тюльпаны в каче-
стве подарка подходят женщинам любого 
возраста — их любят все.
Я бы также порекомендовала обратить 
внимание на цветы в горшках. Насто-
ящие вестники весны — крокусы. Они 
одними из первых распускаются в саду, 
но в горшечном варианте не менее при-
тягательны и красивы. В продаже найдут-
ся крокусы самых разных расцветок. Нет 
такой женщины, которой бы не понрави-
лись первые вестники весны на своем по-
доконнике. Не существует и помещения, 
куда не вписались бы крокусы, особенно 
если они растут в изящных горшочках. 
Еще один хороший вариант — гиацин-
ты. Мы привыкли видеть их цветущими 

в саду в начале мая. Однако сегодня ги-
ацинт — одно из самых популярных цве-
тущих горшечных растений. Его можно 
дарить как маленькой дочке, так и маме 
или бабушке.
Ну и, наконец, цикламены. Они способ-
ны не только создать домашний уют, 
но и украсить любой, даже самый аске-
тичный офис. Каждой женщине будет 
приятно получить нарядный горшочек 
этих весенних цветов. Для молодых деву-
шек стоит выбрать пастельные оттенки, 
а для дамы в возрасте предпочесть буй-
ство красок.
А еще очень важно, с каким настроением 
вы цветы выбираете, покупаете и дари-
те. Растения чувствуют ваше отношение, 
и женщина, которой вы цветы препод-
носите — тоже. Поэтому делать покупки 
и дарить цветы нужно в настроении хо-
рошем и приподнятом, с желанием сде-
лать любимому человеку радость. Лучше 
самые скромные цветы, но подаренные 
с душой, чем роскошный букет, куплен-
ный на бегу и подаренный по принципу 
«ведь так принято».

Никита Миронов 
newokruga@vm.ru

ВЫБОР

Дарите цветы с любовью!

Авто, запчасти

Частности Реклама

● Автовыкуп дороже! Т. 8 (967) 100-08-00 

Юридические услуги

Куда уехать на весенний праздник
Представители туристической отрасли подвели 
предварительные итоги продаж и бронирования 
на мартовские и майские праздники.

Вопреки всем прогнозам и ожиданиям, агентства 
и операторы готовы буквально праздновать возрож-
дение спроса. 
— Количество бронирований на 8 Марта превышает 
прошлогодние показатели в среднем на 15 процен-
тов, — сообщила исполнительный директор Ассоци-
ации туроператоров России Майя Ломидзе. — Одно 
из объяснений — совпадение даты Женского дня 
с Масленицей, которую обычно сопровождает экскур-
сионный туризм. Среди лидирующих мартовских на-
правлений первое место занимает Россия.

Евгения Стогова
newokruga@vm.ru
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гороскоп
ОВЕН / 21.03–20.04 /
На этой неделе будут успешны любые 
начинания Овнов в работе и бизнесе. 
Вместе с тем это благоприятное время 
для поездок и занятий любимым делом. 
Удачный день — пятница.

ЛЕВ / 23.07–23.08 /
Очень перспективная неделя, результаты 
которой порадуют в будущем. К вам по-
тянутся люди с интересными и выгодны-
ми предложениями. Самые важные дела 
планируйте на понедельник и пятницу.

СТРЕЛЕЦ / 23.11–22.12 /
Неделя благоприятна для любого само-
выражения в творчестве. Если работа 
с ним не связана, вспомните про хобби. 
Самый удачный день — суббота.

ТЕЛЕЦ / 21.04–20.05 /
У Тельцов появится тяга ко всему ново-
му. Используйте это время для получе-
ния новых знаний, поездок, поиска но-
вой любви или работы, если это входило 
в ваши планы. Лучший день — вторник.

ДЕВА / 24.08–23.09 /
Благоприятная неделя для любых проце-
дур, которые помогут сохранить красоту 
и молодость. Также период хорош для са-
моразвития. Лучший день — вторник.

КОЗЕРОГ / 23.12–20.01 /
Очень значимая неделя. Судьба будет 
подкидывать Козерогам хорошие шансы 
что-то поменять в лучшую сторону как 
в делах, так и в личной жизни. Благопри-
ятный день — четверг.  

БЛИЗНЕЦЫ / 21.05–21.06 /
У Близнецов могут появиться новые 
цели. Благодаря удачному стечению 
обстоятельств они окажутся легко дости-
жимыми. Лучший день — среда.

ВЕСЫ / 24.09–23.10 /
У Весов будет хорошее настроение, и это 
повысит их привлекательность. От по-
клонников не будет отбоя, так что по-
дарки и букеты на праздник обеспечены. 
Удачные дни — понедельник и пятница.

ВОДОЛЕЙ / 21.01–19.02 /
Водолеи получат возможность преуспеть 
в финансовом плане. Тем, у кого были 
долги, их удастся погасить. Любые по-
купки и вложения обещают быть выгод-
ными. Лучший день — пятница.

РАК / 22.06–22.07 /
Неделя благоприятна для воплощения 
любых идей, которые поспособству-
ют росту вашего дохода и улучшению 
качества жизни в целом. Самый удачный 
день — воскресенье.

СКОРПИОН / 24.10–22.11 /
Возросший уровень энергетики позво-
лит достичь хороших результатов в рабо-
те. Но главная задача — придумать, как 
с пользой для себя провести длинные 
выходные.  Лучший день — четверг.

РЫБЫ / 20.02–20.03 /
Рыб ждут приятные события, финансо-
вый и карьерный рост и много интерес-
ных знакомств, в том числе романтиче-
ских. Удачный день — понедельник.

в Рыбах до 20 марта
убывает в Водолее до 5 марта, затем растет в Рыбах 
до 7 марта, в Овне до 10 марта, далее в Тельце

новолуние 
6 марта, 19:04

ПО ГОРИЗОНТАЛИ:  Кутум. Пасс. Бештау. Снежок. Демон. Лжица. Бенуар. Хасами. Опись. Зачет. Нитрат. Гриот. Сан. Кедр. Вездеход. Шантрапа. Интим. Лава. Тайга. Рис. Член. Кардамон.
ПО ВЕРТИКАЛИ:  Зонт. Пшеничный. Теша. Кудри. Магистр. Тари. Монпарнас. Ткач. Грин. Хор. Текстовик. Тема. Клио. Пчела. Алиби. Хам. Слово. Сталь. Дан.СКАНВОРД

стоп-кадр

Талисман столичных спасателей 
и звезда соцсетей такса Маруся 
встречает весну во всей красе. 
Ведь теперь у нее есть и ко-
стюмчик по погоде, и именные 
шевроны, сшитые пожарным 
Андреем Гималовым (на фото). 
Подарки Марусе сотрудники 
301-го пожарно-спасательного 
отряда вручили, когда она при-
ехала к ним в гости вместе с до-
школятами из Воскресенского.

Такса Маруся 
готова 
встретить весну
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